



Pièces	5 Pièces
Superficie	173 m²
Référence	2889
Prix	980 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Valbonne - Découvrez cette magnifique maison familiale situé à valbonne (06560), un havre de paix pour votre famille. Offrant 4 chambres spacieuses, cette demeure bénéficie d'un grand séjour ouvrant sur une terrasse couverte plein sud, parfait pour savourer les journées ensoleillées. Le jardin idyllique promet des moments de Détente absolue. La maison est idéalement placé, avec la proximité des lignes de bus 22 et 653 à seulement quelques minutes à pied, facilitant vos Déplacements vers les points névralgiques et les balades en forêt sont à grande proximité...
Montant estimé des Dépenses ...

Discover this magnificent family home located in Valbonne (06560), a haven of peace for your family. Offering 4 spacious bedrooms, this house benefits from a large living room opening onto a covered south-facing terrace, perfect for enjoying sunny days. The idyllic garden promises moments of absolute relaxation. The house is ideally located, with the proximity of bus lines 22 and 653 just a few minutes' walk away, making it easy to get around to the main tourist destinations.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

